

La famille et les proches ont le chagrin de vous faire part du décès de

Monsieur Gérald MEYLAN

qui s'en est allé paisiblement rejoindre son épouse le 6 mai 2014.

Selon son désir, la cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Un grand merci au personnel soignant des Berges du Léman et de l'hôpital de Nant pour leurs bons soins et leur grande générosité d'âme.

Adresse de la famille: Macha Meylan Pabst, rte de Magny 27, 1880 **Bex**.

*Le chemin de la vie,
tu l'as parcouru avec courage et volonté,
quand les forces s'en vont,
ce n'est pas la mort mais aussi la délivrance.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.